

SANTIAGO AL COMPLETO

Chile | 5 días - 4 noches | SA-SCLC



01 SANTIAGO

Llegada al aeropuerto y traslado al hotel. Alojamiento.

02 SANTIAGO (Viña Concha y Toro y Visita Ciudad)

Desayuno. Salida hacia la Viña Concha y Toro. El tour se inicia con un video. Luego se recorre el parque de la Casa Patronal, contemplando la laguna y el parque a un costado. Después de una corta caminata por los parques, se recorren los viñedos y las bodegas. Para finalizar se accede al Wine Shop, donde es posible adquirir las diferentes clases de vinos que se elaboran en el lugar. Regreso a Santiago. Por la tarde visita de la ciudad para conocer el área céntrica, con la Alameda Bernardo O'Higgins y el Palacio Presidencial de la Moneda. Recorrido a pie por los paseos peatonales de Huérfanos y Ahumada -de gran actividad comercial- y por la Plaza de Armas con la Catedral Metropolitana y otros edificios históricos que la rodean. Luego se conocerá el Cerro Santa Lucía -lugar de fundación de la ciudad-, el Parque Forestal, a orillas del río Mapocho y el Barrio de Bellavista junto al Cerro San Cristóbal, el punto más alto, desde donde se aprecian hermosas panorámicas de los alrededores. Por último se recorrerán las nuevas áreas de la ciudad, como lo son Providencia, Vitacura y Las Condes.

03 SANTIAGO (Valparaíso y Viña del Mar)

Desayuno. Salida en un recorrido de 110 kms. apreciando en el trayecto la diversidad de paisajes y vegetación que muestran los valles agrícolas de Curacaví y Casablanca. Llegada a Valparaíso, el principal puerto comercial de Chile y capital

legislativa del país. Completa visita panorámica que incluye "La Sebastiana", casa del premio Nobel Pablo Neruda (entrada no incluida). Continuación hacia Viña del Mar, la capital del turismo chileno. Viña del Mar es llamada La Ciudad Jardín, por sus impresionantes parques, paseos y hermosos edificios. Su famoso Casino es una muestra del carácter aristocrático y exclusivo que le imprimió su fundador Don José Francisco Vergara. Recorriendo las playas se llega a La Reñaca, el balneario principal, que cuenta con prestigiosos restaurantes y modernos edificios de arquitectura mediterránea, que lo hacen uno de los más exclusivos del país. A media tarde, inicio del regreso por el camino costero, para tomar ruta de Agua Santa hacia Santiago.

04 SANTIAGO (Cena y show en Bali Hai)

Desayuno. Día libre para actividades opcionales. Por la noche traslado a Bali Hai para disfrutar de una agradable **cena** mientras se presencia un espectáculo polinésico y del folclore chileno, con oportunidad de bailar hasta la media noche. Regreso al hotel.

05 SANTIAGO

Desayuno. Traslado al aeropuerto. Fin del programa.

FECHAS DE SALIDA

Diariamente

EL PROGRAMA INCLUYE

- Alojamiento en hoteles de la categoría que se elija.
- Impuestos de alojamiento.
- Desayuno en el hotel diariamente y 1 cena.
- Visita en Santiago, en servicios compartidos.
- Visita a la Viña Concha y Toro.
- Visita a Valparaíso y Viña del Mar.
- Traslados aeropuerto/hotel/aeropuerto.
- Manejo de una maleta por persona.

PRECIOS POR PERSONA EN DOLARES

Para cotizar presione aquí

El sistema desplegará varias opciones, según categorías de hoteles. Si al reservar, no hubiese cupo en alguno de los hoteles de la categoría elegida, se ofrecerá el que más se aproxime

